

自ら学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく未来を拓く児童の育成

# 湊小学校だよい

令和2年7月31日  
白山市立湊小学校

梅雨明けももう間もなく！？ 子ども達は暑さにも負けず、元気に過ごしています。

学校が再開してから2か月。1学期も残り1週間となりました。みんな、1学期のまとめをしっかりして気持ちよく夏休みを迎えるよう頑張っています！

## お知らせとお願い

### ○インターネットに潜む危険性から子どもたちを守ろう 親子で対策、上手に活用！！

本日、小冊子『親子のホッとネット大作戦』を配布しました。ネットやスマホは便利なツールで、いまや生活にも学びにも欠かせないものとなりつつあります。しかし上手に使いこなしていくためには、ネットやスマホのよい面だけでなく危険な側面も十分理解しておく必要があります。現状を知り適切な対策をとるために、今一度親子でじっくり話し合ってみてください。



### ○留守番電話の時間を変更します

昨年度より、白山市内の小中学校では教職員の勤務状況改善に向けた取り組みのひとつとして、留守番電話を運用してきましたが、市内小学校は運用時間について次のように変更いたします。ご理解・ご協力ををお願いいたします。

- ・18時30分から翌日の7時30分までは自動音声に切り替わります。
- ・土日祝日は、終日自動音声での対応になります。
- ・伝言メッセージを録音する機能はありませんので、ご用があるときは、平日7時30分以降に改めておかげ直し下さい。



### ○「街頭指導」日課表 再訂正します

日頃より育友会活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。また、街頭指導にもご協力いただきありがとうございます。7月14日に日課表の訂正版をお渡しましたが、そちらにも誤りがありました。10月15日の次の実施日が12月2日となっておりましたが、11月2日（月）に訂正いたします。ご迷惑をおかけして申し訳ありません。

### 3年生がハリンコ(トミヨ)調査に出かけました

3年生は 総合的な学習の時間に美川地区のことを学習します。きのうは美川に生息する絶滅危惧種であるハリンコの生態調査出かけました。美川自然人クラブの板倉朋文さんに、ハリンコや安産川親水公園に生息する生き物について詳しく教わってから川に入ったのですが、1時間弱で50匹ものハリンコを採集して観察することができました。楽しみながら学習した後、ハリンコは川にもどしてあげました。

